

Wichtige Hinweise zum Sportunterricht an der Grundschule „Anna Sophia“ Kranichfeld

Der Sportunterricht nimmt gerade in der Grundschulzeit eine wichtige Funktion bei der Entwicklung des Kindes ein.

Ein Drittel aller Grundschul Kinder ist übergewichtig. Fernseher und Computer sind keine Spielpartner, die dem Bewegungsdrang unserer Kinder nachkommen. Deshalb können wir mit Freistellungen vom Sportunterricht nicht großzügig umgehen.

Sportbefreiungen sind nur vom **Arzt** auszustellen. Bei aktuellen Erkrankungen bzw. plötzlich eintretendem Unwohlsein akzeptieren die Sportlehrer selbstverständlich eine Information von Ihnen bzw. vom Kind für eine Unterrichtsstunde.

Bei einer positiven Lerneinstellung kann auch ein Kompromiss für die Teilnahme am Sportunterricht gefunden werden. Bei längerfristigen Ausfällen gehen Sie bitte mit dem Kind zum Arzt. Nur so kann über eine teilweise oder gänzliche Sportbefreiung richtig entschieden werden.

Achten Sie bitte darauf, dass die **Sportsachen** zum planmäßigen Sportunterricht mitgebracht werden. Bei Freistellungen sind auf jeden Fall Turnschuhe mitzubringen.

Die Sportsachen sind namentlich zu kennzeichnen.

Brillenträger sollten für den Sportunterricht eine Sportbrille tragen.

Schmuck jeglicher Art (Haarreifen, Ohringe, Ketten, Ringe, Armbänder, Uhren usw.) sind vor dem Sportunterricht abzulegen und in Eigenverantwortung aufzubewahren oder besser gar nicht erst in die Schule mitzubringen.

Lange Haare sind mit Gummis zusammenzunehmen.

In der Turnhalle tragen wir Turnschuhe mit abriebfester Sohle.

Die Schulleitung

✂

Diesen Abschnitt bitte unterschrieben in der Schule abgeben.

Die wichtigen Hinweise zum Sportunterricht an der Grund- und Regelschule „Anna Sophia“ Kranichfeld

für meinen Sohn/meine Tochter

zu Sportbefreiung – Sportkleidung – Schmuck – Brillen – langen Haaren

habe ich/haben wir zur Kenntnis genommen:

.....
Datum

.....
Sorgeberechtigte